

Aus Anlaß meiner Wiener Ehrenpromotion und an meinem 65. Geburtstage haben so viele alte und neue Freunde, Kollegen und Schüler meiner freundlich gedacht, daß ich außerstande bin, allen persönlich und individuell, wie ich wünschte, zu danken.

Ich muß mich daher damit begnügen, meinen Dank für kostbare Erinnerungen an Vergangenes, die wieder lebendig wurden, für alle guten Wünsche und die schönen Geschenke, die sie begleiteten, in dieser etwas unpersönlichen Form <sup>zu</sup> aussprechen und zu versichern, daß sie mich gefreut und ermutigt haben.

*Amicus fidelis medicamentum vitae (Eccli. 6, 16)*

Hubert Tedin

Bonn, Ende Juni 1965